
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月１５日、上野西部地区市民センター

にて運営委員会が開催されました。議事の

初めに八尾会長から上野西部地区住民自

治協議会のまちづくり計画を見直すため

まちづくり部会を中心に特別委員会を設

置し前向きに進めていきたいとの発言が

あり、全会一致で再確認されました。その

他の主な議事・報告内容は次のとおりでし

た。 

・今年の秋にある国勢調査の調査員の推薦

依頼（各自治会に対して） 

・ガス管工事について 

・崇広中学校の体育館改装工事について 

・伊賀流自治研修会の開催 

  ６月 22日(月) 13:30~16:00 

  於 大山田農村環境改善センター 

・青少年健全育成地域活動支援事業助成団

体の活動報告会の開催と当自治協の健康

福祉スポーツ部会が同会で報告発表を行

うことについて 

  6月 22日(月) 14:30~ 

  於 ハイトピア伊賀５F 

・市長と語る会開催について 

  下の記事の通り 

・議会報告会について 

  来年１月で日程調整をすることが了 

  解されました。 

・にぎわいフェスタでの警備について 

  今年は８月 22日(土)に花火があり翌 

  23日に市民夏のにぎわいフェスタ楽 

  市楽座が行われます。この日の恒例 

  の警備協力要請がありました。 

・その他、先日の溝掃除実施中にセアカ

ゴケグモが見つかった自治会があり、会

員の皆様に注意をお願いしたい、また見

つけた場合は駆除してくださいとの報告

がありました。 

市長が直接市民と懇談することによって市民と行政の相互理解を一層深

め市民参加のまちづくりを積極的にすすめる趣旨で開催されます。 



  

 ６月１１日、ゆめぽりすセンターにて上野

西部地域と上野南部地域を対象に人権指導者

ステップアップ講座が開催されました。これ

はそれぞれの地域での人権地区懇談会の開催

を想定してそのまま地区懇談会で使用できる

形で行われました。 

 講師は反差別・人権研究所みえの稲垣満佐

代さんでした。まず参加者は４つのグループ

に分かれて簡単な自己紹介の後グループワー

クが行われ、最後にまとめとふりかえりが行

われました。 

 アクアクリニック伊賀の南側の東

西道路等で道路美装化工事が始まり

ました。工期は上野天神祭の前までで

その関係から平日に加えて土曜日に

も工事が行われる予定ですので通行

の際にはご注意ください。 

 西部地区内では昨年もセアカゴケグモ（毒蜘

蛛）が発見されました。近年大阪府や奈良県等

で発見されており、当地区でも特殊な例ではな

くなってきました。体長 10～14ｍｍ背中に砂時

計型の赤い模様があります。おとなしい蜘蛛で

すが刺されるとチクッとした痛みがありしばら

くすると刺された部分が赤く腫れてきます。で

きるだけ早く医療機関を受診ください。溝蓋の

裏側等に潜んでいます。見つけた場合は殺虫剤

等で駆除下さい。 

（問）職場に来客があり、女性社員が

お茶を出したところ、上司は「やっぱ

り女の子が入れたお茶はおいしいな

あ。」と満足げ。 

 

あなたはこの考えに、 

     賛成する？賛成しない？ 

今時、こんな会社まだあるのか 

常に女性社員なのか？たまたまで

はないのか 

女の子という表現が問題では 

女だから、男だからという意識、

性別役割分業意識がまだまだ残っ

ている現実について考えさせられ

ました。 


